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ホアン・ゴック・バウ
●経済学部経済学科3回生

デブコタ・ラジュ・ クマール
●人間環境学部生活環境学科4回生

ジョン・ユンヒ
●経営学部経営学科3回生

夢夢にに向向かかうう
留学生留学生

たちたち

　教師を、技術者を、金融プランナーを、会計士を目指し、異国の地で勉学
に励む留学生たち。世界でも最難関と言われる「日本語」の習得を始め、文
化の違いに苦労しながらも夢へと邁進する世界各国の若者たち。留学生座談
会は、緊張しながらの幕開けだったが徐々にヒートアップ。キャンパスライフ
を存分に満喫している様子がうかがえた。本学生にとっても留学生との交流
は、大学生ならではの特権でもある。参加してくれた留学生との交流はもち
ろん、積極的に異文化に触れ、グローバルな視点を学ぶチャンスだ。
司会・進行：NeOSU編集部

留学生座
談会
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ゴドヌ・エイヌ・ジェロ・ロカー
●工学部電子情報通信工学科3回生

ナビル・アクラム・ビン・ナザルディン
●デザイン工学部情報システム学科3回生

トウ・エン
●経営学部商学科4回生

̶まずは日本を留学先に選んだ理由をお聞
かせください。
ラジュ　子供の頃から日本車や日本の技術に
すごく興味があり、いつか勉強したいとずっ
と思っていました。
バウ　東日本大震災の時に、本当に苦しい状
況の中で日本人がみな手伝いあっていたのが
印象的で、国民性が良いのかなと思い、その
年の11月に来ました。
ジョン　中学生の頃に兄が日本語を勉強して
おり、面白いなと思いました。韓国では日本
のドラマが流行っていて、自分で勉強して字
幕を見なくてもセリフが分かるようにドラマ
を見たいなと考えるようになりました。
ロカー　日本のベナン大使館で父の友人が働
いており、父に「日本に留学したらいい勉強
ができる」と言われ、後押しされました。

トウ　中国で入学した大学は大阪産業大学の
提携校で、私は交換留学生として来ました。
日本には良い先生が大勢いると聞いていまし
たので留学しようと思いました。
ナビル　小さい頃から、アニメでドラえもん
やナルトなどが放送されていて、いろいろ調
べているうちに日本の作品だと分かって、日
本に興味を持って好きになりました。
̶日本に来て受けたショックや驚き、文化
の違いなど感じましたか？
ラジュ　僕はヒンズー教徒で牛肉を食べられ
ないので、最初の何日間かはスーパーでも何
を買えばいいのか悩みました。また、母国に
は海がないので、生魚を食べることを考えた
こともなかったですが、今はお魚も大丈夫で
す。それと、仏陀が生まれたのはネパールで
すよ。そのことを日本人に一番理解してほし

いですね。
ロカー　逆に私は日本の牛丼が大好きで週に
3回は食べます。ビックリしたことは山ほど
あります。以前住んでいた横浜はあまり良い
経験がないですね。何回も道に迷って、誰か
に尋ねたら無視されたことが何回もあって、
ショックでした。その点、大阪は全然違う。
道を教えてくれるだけではなくて、逆に向こ
うからいろいろ聞かれますよ（笑）。あと、文
化の違いと言えば日本人には握手やハグの習
慣がないですね。それと、お茶を買って、飲
もうとしたらあまりの苦さにびっくりしまし
た。
ナビル　確かに日本のレモンティーは苦味と
レモンをミックスしている感じだね。
バウ　一番印象に残ったのは、日本人は時間
をしっかり守るということです。ベトナム人
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は9時半に何かを始めようと思ったら「8時半
に来てください」と言わないといけません。
私自身、時間にルーズだったので、時間に厳
しい日本人に慣れるのが大変でしたね。
一同　電車も時刻表通りに来るしね！
ジョン　韓国の悪い点かもしれませんが、韓
国は逆に「早くはやく」の文化で日本の方が
ゆっくりしている印象です。食事は韓国に近
いですが、韓国の方が辛いですね。それとキ
ムチが日本の食べ物だと思っている日本人が
多いことに驚きました。
トウ　日本食は健康的だと聞いていましたが、
実際は予想以上に揚げ物が多いですね。野菜
と果物が少ないです。そして、日本人はみな
焼き餃子が好きですが、中国は水餃子がメイ
ンです。天津飯も日本人は中華料理だと思っ
ていますが、中国にはないです。
̶大阪産業大学に来てよかったと思ったこ
とは何でしょうか？
ラジュ　関西の情報番組に「海のない国から
来た留学生」というテーマで出演し、海に潜
る経験をしたことが一番印象に残っています。
「大学のイメージアップに貢献してくれた」と
言われて、嬉しいです。
バウ　1回生の時は日本語が上手ではなくて、
友達がいませんでした。授業以外は家でゴロ
ゴロして、悲しかったですね。でも、2回生
になって、日本語もできるようになり友達も
でき始めて、大学内で多くの外国人の友達が

できて本当に良かったです。
ジョン　会計士の勉強をしたいので、大学の
教職員から試験のアドバイスを良くしていた
だいて、助かっています。良いイメージで大
学生活を送っています。
ロカー　悪い点はないです。教職員もよく面
倒を見てくれますし、授業の時も自分が外国
人なので、丁寧に説明してくれます。「分かっ
ているか？」と、聞いてくれますし、話しや
すいです。

ナビル　確かに先生が「ナビル君、大丈夫か」
と、よく声を掛けてくれますね。
̶これから日本に来る留学生に日本語を学
ぶコツを教えていただけますか？
ラジュ　夏休みにリゾート地のアルバイトに
1か月間行きました。ネパール人は2人だけで、
ずっと日本人と一緒に仕事をしているうちに、
聞き取りは速くなりました。アルバイトはい
い方法ですね。
バウ　その通り！　アルバイトは確かに良い
ですよ。いつも日本語を聞き取らないといけ
ない状況で、仕事をしないといけませんから。
アニメを見ると聞き取りの練習に良いとも聞
きますが、日本人はアニメのようには話しま
せんので、どうなんでしょう。
ナビル　私のコツはバウさんの逆でアニメと
ゲームですね。アニメやゲームの中のセリフ

にツッコミを入れます。
ジョン　私は様々な状況を想像しながら話し
たいことを考えるようにしています。どんな
状況でも、家でも相手がいるつもりで話した
りします。スーパーに行くときも使う言葉を
想像してから買い物します。
ロカー　外国にいる時は、自分の国の人と一
緒だと落ち着きますが、できるだけ日本人と
過ごすのが良いですね。コンビニでアルバイ
トをしていますが、もちろん日本語しか使え
ませんし、間違えても使うしかない状況です。
私がコンビニで働いていて、お客さんが私に
ビックリしたことは何度もありますよ（笑）。
写真を一緒に撮ったりもしますね。恥ずかし
がったりしてはダメです。
トウ　私は中国人だから漢字は難しくありま
せんが、来日してまだ1年だけですので日本
語は下手です。できるだけ、日本人と話すよ
うにしています。それが一番！
̶それでは最後に将来の夢ややりたい仕事
などは？
ラジュ　僕は環境の勉強をしています。ネパー
ルには水は一杯あるのに、日本のようにどの
水を飲んでも大丈夫という状況ではありませ
ん。まずは日本の技術を学んでネパールに伝
えたい。また、ゴミ処理場もなく、ゴミをそ
のまま燃やしてしまう場合もあるので、ゴミ
処理の技術も学びたいです。
バウ　将来の夢として、ベトナムと日本と英

大阪の人は親切！

ジョン・ユンヒ
①韓国②3年目
③やればできる
④生ビール、とんかつ

①出身国
②日本滞在歴
③好きな日本の言葉
④好きな日本食

日本の

環境技
術を

学びた
い

大学生活が楽しい！

ホアン・ゴック・バウ
①ベトナム②4年目
③（コツコツ）石を積めば
　山となる
④焼肉

デブコタ・ラジュ・クマール
①ネパール②6年目
③お疲れ様です
④寿司、刺身、お酒

日本の
国民性

に

感動！

ゴドヌ・エイヌ・ジェロ・ロカー
①ベナン②計5年目
③やばい
④吉野家の牛丼、日本酒の熱燗
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語圏以外の国に行って、住んでみたいですね。
今は英語と日本語を話せるので通訳はできま
すが、その国の国民感覚をまだ正確に伝えら
れません。仕事に関しては、今はあまり考え
ていません。ベトナム人の国民性ですね（笑）。
ジョン　会計士になることが目標です。ぜひ
日本の企業で働きたいので、日本語で勉強し
ています。
ロカー　私は父が高校の先生で、自分の学校
を持っています。私が日本で勉強して、国に

帰ってから先生になることを父も望んでいま
す。私も先生になる可能性が高いですね。
トウ　今の目標は大阪産業大学の大学院に入
り、あと2年間は大学院で勉強して博士号を
取ることです。
ナビル　夢は世界のいろいろなところに行く
ことですね。今は仏語や独語も勉強していま
す。将来はアニメ関係など、日本の文化を世
界に紹介できる仕事をしたいですね。あとは
大学の友達と一緒に何かモノ作りのプロジェ
クトを実行したいです。
̶本日はお忙しい中、座談会に参加いただ
きありがとうございました。みなさん日本語
を流暢に操られており、正直ビックリしまし

た。また、大阪産業大学での勉学を始め、交
友関係も充実しているようで安心しました。
ぜひ、夢が実現することを願っています。

トウ・エン
①中国②2年目
③可愛い
④寿司、シーフード

目標は
博士号を取ること

ナビル・アクラム・ビン・ナザルディン
①マレーシア②3年目
③頑張る
④寿司、魚料理 日本語

を

覚える
コツは

アニメ
やゲー

ム！
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―格闘家として嬉しかったこと、
つらかったことは？
中嶋　2013年9月に ISKA世界ムエ
タイスーパーフェザー級王者となり、
世界のベルトを獲得した時が一番嬉
しかったですね。逆につらかったこ
とは減量で、高校時代に1か月半で
11㌔落とした時は大変でした。食事
面では鍋料理を中心にして余分な脂
を落とし、野菜を多く摂取できるよ
うに意識しました。ボクシング経験
を活かし、パンチは得意でしたが、
キックはここ2、3年で使えるように
なり、それまでは苦労しました。
江畑　その点、僕は減量の苦しみは
ないですね。試合当日の朝食を抜く
ぐらいです。
中嶋　秀（江畑さん）が羨ましいよ…。
江畑　今春初めての世界選手権デ
ビューは2回戦で負けましたが、収
穫は多かったです。世界トップレベ
ルがどのように体調管理、モチベー
ションを維持しているのか、生で触
れられたことは財産です。世界を経
験し、全ての面でパーフェクトな状
態で挑まないと勝てないことに気が
付きました。試合前は、自分が勝っ
た試合のDVDを見て良いイメージを
抱き、負けた試合を見て悔しさを募
らせます。けがをしている時はつら

いですね。練習もできないのでアク
ション映画のDVDを見て過ごしま
す。
―大阪産業大学に入って良かった
点は？
中嶋　トレーニングをつきっきりで
見てくださるなど、素晴らしい先生
との出会いがありました。この大学
で、教養も選手としてのレベルも上
がったことは間違いありません。地
元での試合はもちろん、東京での試
合にも友人や大学関係者が大勢駆け
つけてくれました。自分は同級生よ
り年齢が上ですが、皆さんリングネー
ムの「平八さん！」と親しみを込め
て呼んでくれます。目標も同じ学生
が多かったこともあり、生涯の仲間
ができました。
江畑　スポーツの専門家が揃ってお
り、緻密な練習メニューを組んでい
ただきました。大阪産業大学にはま
だまだ注目選手が少ないこともあり、
私たちへのバックアップ態勢が万全
だったことも良かったです。授業の
一環で行った、六甲山への2泊3日の
キャンプ実習は良い思い出です。
―本学の学生、入学希望者への
メッセージは？
中嶋　自分から目標を決めて取り組
むことで、周りの人が付いてきてく
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えばたひでのり
1992年8月、大阪府生まれ。大阪夕陽丘学園高校3年から本格
的にテコンドーを始め、全日本学生テコンドー選手権大会（イ
ンカレ）4連覇。12年、大阪府テコンドー選手権大会で優勝し、
最優秀選手賞に輝く。同年、コリアオープン国際テコンドーチ
ャンピオンシップで2位。14年に日本代表に初選出され、韓国・
仁川での第17回アジア大会に出場。趣味は、映画観賞や海釣
り。好きな食べ物は、ステーキやラーメン。197㌢、80㌔。
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次
の
目
標
は

個
性
を
伸
ば
し
て
あ
げ
ら
れ
る

教
師
に
な
る
こ
と

れますから、ぜひ目標を持ってほし
いですね。私も学業面では教員免許
の取得を目標としてきました。高校
生の皆さんには、熱い想いに応える
先生が多く、さまざまな面でサポー
トしていただけることを約束します。
江畑　僕も平八さん（中嶋さん）と同
意見ですが、目標を持つことですね。
大学の授業は将来役に立たないだろ
うと考えている人もいるでしょうが、
目標があると授業は楽しいですし、
必ず役に立ちます。高校生の皆さん
には、スポーツに関することは全て
揃っていると太鼓判を押します。一
流のアスリート、教師、栄養士など
を目指せる土壌が、人間環境学部に
はあります。
―これから未知の領域に挑戦しま
す。意気込みをお願いします。
中嶋　4月の試合の結果、現役引退
を決めました。新たな道として、保
健体育の教師として進む覚悟を固め
ました。
江畑　僕も同じく保健体育の教師を
目指していますので、平八さんの再
出発を応援しています。
中嶋　生徒には、保健体育の楽しさ
や重要性を伝え、生涯スポーツに携
われるような人間になってほしいと
の思いがあります。キックボクシン

グを通じて、礼儀、気遣い、自己管
理を学びました。これは社会に出て
からも自分の大きな武器になると思
います。一人ひとりのことを考え、
分け隔てなく生徒と接し、個性を伸
ばしてあげられる教師が理想ですね。
江畑　今の目標はリオデジャネイロ
五輪に出場することです。もちろん
自信はあります。来年4月にフィリ
ピンでアジア予選があり、2位以内
で五輪切符がほぼ手に入る状況です。
けがも治りつつあり、ベストに近い
状態で練習ができています。世界の
舞台で得た教訓を活かし、綿密に計
画を立てて実行し、本番に全てをぶ
つけます。リオ五輪は必ず出場して
経験を積み、2020年の東京五輪に
挑みたいです。特技は長身を活かし
た足技で、相手との距離を測りなが
ら、自分のペースに持ち込みますが、
それだけでは世界で勝てません。今
の課題は勝負が決まる時間帯での得
意技をマスターすることです。秘密
兵器があると安心感も生まれ、試合
の主導権を握れますから。これまで
大阪産業大学の学生は1人も五輪に
出場していません。男子テコンドー
界の悲願であるメダルを獲得し、ぜ
ひ歴史に名を刻みたいです。

　15年続けた格闘技人生に別れを告げ、教師として再出　15年続けた格闘技人生に別れを告げ、教師として再出
発を図る中嶋浩二さん。16年リオデジャネイロ五輪切符発を図る中嶋浩二さん。16年リオデジャネイロ五輪切符
を、そして男子テコンドー界初のメダル獲得の偉業を狙を、そして男子テコンドー界初のメダル獲得の偉業を狙
う江畑秀範さん。大阪産業大学を舞台に成長した2人のう江畑秀範さん。大阪産業大学を舞台に成長した2人の
若武者が、未知の領域に挑戦する。若武者が、未知の領域に挑戦する。
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なかじまこうじ
1986年8月、大阪府生まれ。浪速高校時代にボクシングでイ
ンターハイ出場。2007年にプロデビュー。ボクシング経験を
活かしたパンチ技術に、右ローキックを繰り出し白星を重ね
る。15年4月に現役引退を決意。通算成績は26戦17勝（4KO）
8敗1分。趣味はボルダリング（フリークライミングの一種）、
水泳、ゲーム。好きな食べ物は、餅やアイスクリーム、肉。夢は
アマゾン探訪。167㌢、60㌔。領域に

若武者たち
SpecialCROSS TALK
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間借り校舎をへて新天地へ

　1945（昭和20）年8月15日、太平洋戦
争が終わりました。勤労動員は解除さ
れましたが、生徒たちが帰るべき校舎
は灰と帰していました。このため、守
口市滝井、大阪市旭区高殿、大正の各
国民学校（現小学校）へ、転々とした間
借り校舎時代が続きます。正常な授業
どころではなく、やむなく休校という
事態も起きました。
　こうした中、ようやく1946（昭和21）
年5月、城東区古市中通りの旧陸軍兵廠
宿舎跡が払い下げられたため、教室や
実習室に改造して授業にこぎつけまし
た。ここが現在の大阪産業大学附属中
学校・高等学校の校地です。

「骨身を削って、進駐」

　この校舎を得るには、大変な苦労が
あったようです。校長を務めていた瀬

島源三郎は著書『不有の記』で振り返
ります。「5月3日、今の校舎に移った私
は、当時その移転を進駐軍と呼んでい
た。（交渉は）中佐とも府庁とも、私に
とっては骨身を削るような凱旋で、ま
さに進駐軍と呼んでもおかしいとは思
わなかった」
　そして、ようやく落ち着いて授業を
再開できるようになった喜びを、こう
記しています。「黒板はないので、押し
入れの戸を外し、墨を塗って代用。各
部屋の仕切りをとって教室に改造した。
それらの作業は、みんな生徒の勤労作
業。授業は屋外で行った。季節は5月。
青空教室には最適な気温で、どの生徒、
職員の表情も、明るい笑顔を取り戻し
ている」

6・3・3制、私学はピンチに

　1947（昭和22）年、アメリカ占領政策
による学制改革、6・3・3制がスタート

します。大阪鉄道学校も大阪第一中学
校、大阪第一高等学校（1949年12月、
大阪鉄道中学校、大阪鉄道高等学校に
改称）として相次いで生まれ変わりまし
た。
　この学制改革は義務教育の3年延長
で、私立学校は大きな影響を受けまし
た。学園創立20周年の1948（昭和23）
年11月、本校生徒数は、わずか200人
に激減、学校経営は極度に悪化してい
きました。

焦土からの復興
笑顔はじける
青空教室

その四

学園の
～瀬島教授が語る大産大ヒストリー～

源

　時代は、日本が多くを失った太平洋戦争が終わりを
迎えます。戦前、1900人の生徒数を誇った大阪鉄道学
校は教職員や生徒が犠牲になり、校舎も空襲で焼失し
てしまいました。学園は、焦土の中からどのようにし
て立ち上がったのでしょう――。

古
市
校
舎
正
門（
昭
和
24
年
）

瀬島 順一郎
（せじま じゅんいちろう）
教養部教授。1947（昭和22）
年、大阪府守口市生まれ。祖
父は「大阪鉄道学校」（現大
阪産業大学）の創立者・瀬島
源三郎。早稲田大学教育学
部卒業、慶應義塾大学大学

院社会学研究科心理学専攻修士課程修了。2002（平
成14）年9月大阪産業大学・同短期大学学長就任。
2006（平成18）年9月学長任期退任。学長退任後、教
養部教授、社団法人大阪総合医学教育研究所理事
兼カウンセラー、学生相談室室長兼カウンセラーを
務める。2013（平成25）年8月～2014（平成26）年6月、
学長を務めた。
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私たち

●大和ハウス工業株式会社
 （住宅業界）
志望動機　「不動産」という人の暮らしを支える仕事が
したくて、大和ハウス工業株式会社を志望しました。当
初は大手だからとの単純な理由でしたが、住宅展示場の
見学をした際に、親身に話をしてくれたことが一番の
きっかけになりました。
後輩へのアドバイス　学内外の合同企業説明会に積極的
に参加し、さまざまな業界の企業を見ました。同時にその
企業で自分が働いている姿をイメージできるかという考え
方を大切にしていました。準備万端で挑むことが重要です。

●株式会社アルペン
 （スポーツ小売業界）
志望動機　長年続けてきたスポーツに関わる仕事がした
いと考え、スポーツ小売業に強く魅かれました。特にこ
の企業は多くのスポーツ事業を行っており、チャレンジ
できる、成長できるステージが広がっていると感じ、志
望しました。
後輩へのアドバイス　一番大切にして欲しいことは「行
動」です。就職活動をする上で大きな差が生まれます。
すべての行動を先手先手で動くことで余裕もでき、落ち
着いた環境で就職活動に臨むことができます。

吉岡  修平

（ ）経済学部
経済学科

●株式会社サイバーエージェント
 （IT、広告業界）
志望動機　私は3年次に株式会社サイバーエージェント
のサマーインターンシップ（新規事業コース）に参加しま
した。多くの社員の方とお話しをする機会があり、人と
しての魅力を感じることが多かったので、それがこの会
社を志望した大きな理由となりました。
後輩へのアドバイス　新卒という一度しか経験できない
時期にどれだけ学び、吸収し、実践できるかは、とても
大事だと思います。後悔しない就職先を決めたいのであ
れば、できるかぎり早く行動を起こすべきだと思います。

キャリアカウンセラーによる
就職相談　　　　受付中!!

2016年3月卒業予定者対象就職活動中の皆さんへ

場所：東部キャンパスAMC5階ラウンジ
時間：いずれも12：50～16：30
各日約25社参加

学内合同企業説明会日程

9/25金
10/22

金23
木

12/3
4 金

11/10 木

11水

火

2015年度
後期キャリアセンター行事

こ
ち
ら
か
ら
も

チ
ェ
ッ
ク
!!

行事 日程

１
年
生

1年生就職ガイダンス
　～就職活動に向けての準備～ 10月 1日（木）

1年生SPI試験と解説② 10月22日（木）

業界研究セミナー①～⑦ 12月 9日（水）～11日（金）
12月15日（火）～18日（金）

２
年
生

第3回2年生就職ガイダンス
　～インターンシップのすすめ～ 10月 8日（木）

2年生SPI試験と解説② 10月15日（木）
インターンシップ報告会 10月16日（金）
2・3年生一般常識テスト 10月27日（火）
2・3年生履歴書・エントリーシート
対策講座（基礎編） 11月10日（火）

公務員セミナー 12月 1日（火）

業界研究セミナー①～⑦ 12月 9日（水）～11日（金）
12月15日（火）～18日（金）

インターンシップ説明会（新3年生）  3月25日（金）

３
年
生（
院
１
年
生
）

第3回就職ガイダンス
～進路支援システムの説明と登録方法ほか～  9月22日（火）～30日（水）

内定者アドバイザーセミナー 10月 6日（火）
インターンシップ報告会 10月16日（金）
卒業生社長パネルディスカッション・
情報交換会 10月17日（土）

就活丸ごとセミナー
　～好印象を与える身だしなみ講座～ 10月20日（火）

2・3年生一般常識テスト 10月27日（火）
2・3年生履歴書・エントリーシート
対策講座（基礎編） 11月10日（火）

履歴書・エントリーシート対策講座（応用編）11月17日（火）
就職用写真撮影会① 11月18日（水）～20日（金）
G面接・GD対策講座 11月24日（火）
第4回就職ガイダンス
　～業界研究と求人票の見方～ 11月24日（火）～12月5日（土）

公務員セミナー 12月 1日（火）
Uターン就活応援セミナー 12月 8日（火）
業界研究・職種研究講座 12月 8日（火）
就職用写真撮影会② 12月 9日（水）～11日（金）

業界研究セミナー①～⑦ 12月 9日（水）～11日（金）
12月15日（火）～18日（金）

就職用写真撮影会③ 12月16日（水）～18日（金）
3年生個人面談・進路確認  1月 8日（金）～2月9日（火）
就活準備特別講座③  2月12日（金）
就活準備特別講座④  2月13日（土）
第5回就職ガイダンス
　～セミナー直前 !優良企業の探し方①～  2月18日（木）

大型業界研究会・情報交換会（1）  2月18日（木）
第6回就職ガイダンス
　～セミナー直前 !優良企業の探し方②～  2月19日（金）

大型業界研究会・情報交換会（2）  2月19日（金）
スキルアップ合宿①  2月24日（水）・25日（木）
スキルアップ合宿②  2月25日（木）・26日（金）

学内合同企業説明会（3）～（11）  3月 1日（火）～ 4日（金）
 3月 7日（月）～11日（金）

４
年
生（
院
２
年
生
）

学内合同企業説明会  9月～12月　※下記参照
4年生就活応援ガイダンス③
　～内定をつかむ最後のチャンス～ 12月 3日（木）

入社前フォロー研修  1月19日（火）

4年生
（院2年生）
対象

馬越  友理

（ ）経営学部
経営学科

鈴置  航太

（ ）人間環境学部
スポーツ健康学科

毎年3人に1人が
学内合同企業説明会
参加企業から

内定を得ています!!

内
々
定

内
々
定

●株式会社きんでん
 （総合設備エンジニアリング業界）
志望動機　幅広い業界に目を向けた中で、設計や施工を
通じた省エネルギー、ランニングコスト対策に興味があ
り、この問題について考え、いかに快適に過ごせる設備
を提供するかがやりがいになり、私の持てる力を活かせ
ると思い志望しました。
後輩へのアドバイス　インターンシップや学内セミナー
を経験する事で自分に足りないものを確認し、改善する
ようにしました。どの業界に就職したいかを決めていな
い人は、幅広く業界を見て、早く決めておいた方が良い
と思います。

●株式会社タダノ
 （建設機械業界）
志望動機　車両に関わる職種を希望していました。株式
会社タダノでは職種別採用を行い、やりたい仕事に就け
ること、モアイ像修復に代表される社会貢献活動に積極
的なこと。また、扱う製品に魅力を感じ、入社したいと
強く思いました。
後輩へのアドバイス　就職活動は、企業との出会いがと
ても大切だと思います。様々な合同説明会に参加し、自分
が行きたい企業だけではなく、自分が知らない企業の話を
聞くことで、その企業が第一志望になることもあると思い
ます。

奥井  博己

（ ）工学部
機械工学科

常井  拳史朗

（ ）工学部
交通機械工学科

キャリアセンターよ
り

内
々
定

内々定取りました！内々定取りました！内々定取りました！内々定取りました！内々定取りました！
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大産大附属中学・高等学校

　高校男子バレーボール部が強化クラブに指定され5年が経
ちました。当初は部員も少なく、厳しい練習環境など苦労続
きでした。それでも選手たちが頑張り、1年目で大阪の1部に
昇格すると、佐藤先生をコーチとして招いた3年目から頭角
を現し、平成26年度には近畿大会8強、全国私学大会第3位
に輝きました。今年度、念願のインターハイ出場を果たしま
した。選手・コーチが工夫して頑張ってきた成果が結実しま
した。学校の後押しや保護者の皆様のご協力も大きな力です。
今後も感謝の気持ちを忘れずに、「共に戦う」をモットーに頑
張ります。

　6月開催の関西地区予選は、部員
15名の半数が1年生で、5月から本
格的に始めたチームでの出場でした
が、堂々とANGELSらしい演技を披
露し、7位入賞。8月28～30日の東

京代々木体育館での「JAPAN CUP　
2015チアリーディング日本選手権
大会」に出場することができました。
　全国レベル常連校と同じ舞台での
経験は、今後へのさらなる目標とな
ります。数々のご支援・ご協力いた
だいた皆様方に心より感謝します。
今後ともよろしくお願いいたします。

　中学校では、5月14～20日の7日間、
ニュージーランド研修が行われました。現
地は秋で肌寒さを感じました。オークランド国際空港に
到着後、市内観光をし、ファームステイ先のホストファ
ミリーと対面。生徒たちは最初こそ不安そうでしたが、
温かいホストファミリーと共に、食事の手伝い、牧畜の
世話、買い物などを通じ、たどたどしくも会話する姿が
見られました。お別れの時、学んだ英語で一生懸命感謝
の意を伝えていたのが印象的でした。
　現地では原住民マオリの文化に触れ、お礼に生徒たち
は練習した合唱を披露。また、パワーポイントで日本文
化や学校を紹介し、現地の生徒たちとスポーツを通じて、
交流を深めました。同世代の生徒との交流は、「一期一
会」の意味が深く感じられる、一生心に残る体験になっ
たでしょう。
　この研修を通じて、英語力だけではなく、世界に羽ば
たくための広い視野、感謝の気持ちの大切さを学んだの
ではないかと思います。

異文化に触れて
中学３年生
ニュージーランド研修

特進コース・進学コースを一本化し特進コ ス 進学コ スを 本化し

グローバルコースに改編
特特

国際科

グローバルコース  7つの魅力
①最新の語学自習室でのクラウドコ
ンピューティング

②アクティブ・ラーニングの一つとし
て、外国人留学生と年数回交流

③プレゼンテーション能力を磨き、ス
ピーチコンテストで発表
④朝のHRは「朝の学びの時間」とし、
英語の基礎力とともにアイデンティ
ティの確立を図る
⑤放課後にはサポート授業（希望者
対象）を実施
⑥1年間または3カ月間の留学制度
（希望者対象）を実施
⑦関西外国語大学との高大連携

　本校「国際科」は、2016年度より特進
コース・進学コースを一本化し、「グロー
バル人材」を育てるグローバルコースに新
たに生まれ変わります。「グローバル人材」

とは、ただ単に英語ができる人ということ
ではなく、次の3つの要素を併せ持つ人の
ことを言います。
（1）語学力・コミュニケーション能力
（2）主体性・積極性、チャレンジ精神、協

調性・柔軟性、責任感・使命感
（3）異文化に対する理解と日本人としての

アイデンティティ

　授業はアクティブ・ラーニングをすすめ
6限授業とし、クラブ活動・生徒会活動も
積極的に参加できるようにしています。学
習状況により、習熟度別授業または習熟度
別クラス編成を導入し、生徒一人ひとりの
習熟度に応じた学習ができるようにします。

高校

中学

男
子
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
部
、

念
願
の
イ
ン
タ
ー
ハ
イ
に
出
場
!!

チアリーディング部、
日本選手権大会に出場!!

高校

高校
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大阪桐蔭中学・高等学校

　「第14回大阪高等学校春季日本拳法大会」が5月6日、大阪市中央体育
館で開かれ、大阪桐蔭高校日本拳法部（Ⅰ・Ⅱ類）が女子団体の部で優勝
しました。準決勝では大体大浪商高校を2対1で破り、決勝では関大第一
高校を2対1で破り、昨秋開催の大阪秋季新人大会に続き連覇を達成、7
月27日に宮城県気仙沼市総合体育館で開催される「第60回全国高等学
校日本拳法選手権大会」の出場を決めました。また翌28日開催の個人の
部に、男子は清田渥大（2年）、内村将鷹（2年）、田口新之助（1年）、女子
は大貫千華子（3年）、髙垣愛穂（3年）、坂﨑智子（2年）、黒木美穂（2年）、
谷山沙冶（1年）の合計8名の出場も決まり、日本一の座を狙います。

日
本
拳
法
選
手
権
大
会
に

出
場
決
定

　高校2年生は、6月11～16日の間、４
泊5日の日程で２団に分かれ、北の大地・
北海道を訪れました。
　1日目は、暖かい快晴の中で後方羊蹄
山（シリベシヤマ）に見守られながら、淡
水魚イトウの生息する南限の清流、尻別
川を下りました。全員の気持ちと力を合
わせて、激流（？）もなんのその ! 　大自
然に包まれた気持ちの良いラフティング
となりました。
　2日目は、あいにくの曇天。昭和新山
をバックに記念撮影。その後、ロープウェ
イで737mの有珠山にのぼりました。洞

爺湖が霧の向こうにぼんやりと映ります。
遠景を望むことはできませんでしたが、
幸いにも雨に活動を妨げられることはあ
りませんでした。北海道ならではの広大
で美しい自然と、きれいで澄んだ空気に
身も心も癒やされた一日となりました。

北の大地・北海道を満喫
高校高校2年生修学旅行

カナダ研修に向けての国際交流
中学夏季研修

　中学3年生は、１年後のカナダ研修に向けた国際交流の夏
季研修を6月18、19日に行いました。
　研修1日目は比叡山延暦寺で座禅、写経などの修行体験に
表情もこわばっていました。
　2日目は、外国人留学生と共に京都の史跡を巡り、前日と
は一転、弾ける笑顔と身振り手振りでコミュニケーションを
はかりました。

女子ゴルフ部 倉永さん優勝
創部10年目で快挙達成！創部10年目で快挙達成！

全日本女子パブリック
アマチュアゴルフ選手権
（八千代GC）

優勝　倉永光里
計139(69.70)　-5

　6月4、5日に千葉県八千代市の八千代クラブ
で開かれた平成27年度全日本女子パブリックア
マチュアゴルフ選手権で、倉永光里さん（1年）
が139ストローク通算5アンダーで優勝を飾り、
創部10年目で初の快挙達成となりました。

高校

高校
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　今年の5月、「喫茶四国」、「お
くだ食堂」において、2週間限
定で50円朝食が実施されまし
た。各食堂50食限定ということ
もあり朝から行列ができるほど
大盛況でした。
　次回は秋ごろに
実施する予定で
すので、楽しみ
にしてくださ
い。

　5月29日（金）公式ウェブサイトがリニューアルしました。
　トップページでは、在学生や教職員にご協力いただき、50周
年を迎える11 月1日（日）まで、日替わりでカウントダウンを行っ
ています。

　大学開学50周年を記念して、
ロゴマークを決定しました。

　大阪産業大学 後援会より、みらいくん、
ゆめちゃんの顔出し看板が贈呈されました。
　顔出し看板は、オープンキャンパスなど
のイベント時に設置する予定ですので、み
なさんも記念に写真撮影はいかがですか？

50周年ロゴマーク

　以前から親しみのあるキャラクターのみらいく
ん、ゆめちゃんが、開学50周年を機に、大学公式
キャラクターとなりました !!

公式キャラクター決定
顔出し看板を設置

50円朝食が大人気 !!

大学サイト
リニューアル

　今回大学公式キャラクターと
なったみらいくんが、着ぐるみと
して誕生します。
　オープンキャンパスなどのイベ
ントで登場する…かも。

みらいくん着ぐるみ誕生
ただいま
制作中

昭和40年　大阪交通大学設立

19651965 19881988

昭和63年　12号館竣工

19861986

昭和61年　本館 (11号館 )竣工

記念
Tシャ

ツ完
成

デザイン工学部生が
最優秀賞に決定

　50周年を記念して『Tシャ
ツデザイン』を公募しまし
た！　在学生、教職員より
29件の応募があり、厳正な
審査の結果、デザイン工
学部の松井和也さんが最
優秀賞に決定し、金澤学長

より賞金と賞状が手渡されました。
優秀賞にはデザイン工学部の本郷
尊浩さん、山田浩暉さんが選ばれ
表彰されました。
　Tシャツは今後もオープンキャ

ンパスなどのイベントでスタッフ
が着用します。

あ
ゆ
み

キ
ャ
ン
パ
ス
の

 

 

 

 

大阪産業大学は2015年に  
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　大阪産業大学開学50周年記念式典及び祝賀会が11月2
日（月）ホテルニューオータニ大阪で実施いたします。大
阪産業大学の50周年を祝うとともに、新たなスタートと
して、さらなる飛躍を誓います。

　6月21日（日）、大学開学50周年事業の一環として、大学の吹奏楽部が
大東市立総合文化センター大ホールのサーティホールにて、第31回定期
演奏会を行いました。1、2、3部で雰囲気が違った曲が演奏され、多く
の来場者に楽しんでいただきました。

　卒業生、教職員、在校生、保護者の方々
からお送りいただいた本などの買い取り
金額を寄付金とさせていただきます。 集
まった寄付金は100円朝食など学生支援
に使用する予定です。

式典・祝賀会開催

古本募金

20012001

平成13年　16号館竣工

20152015

平成27年　現在

20082008

平成20年　Wellness2008竣工

定期演奏会を開催

●「孔子学院の日」記念イベント二胡演奏会
 9月21日（月）13:30（開場13:00）
 演奏：霍暁君／伴奏（ピアノ）：山田みどり
 場所：大阪国際交流センター大ホール
 主催　大阪産業大学孔子学院
 　　　URL：http://www.osu-confucius.jp
 お問い合わせ　大阪産業大学孔子学院事務局
　　　　　　　　TEL：06-6442-5784

●大学祭での縁日
 10月31日（土）

●開学50周年記念シンポジウム
 「スポーツ活動を安全に行うために～脳振盪から身を守る～」
 10月27日（火）16:10～17:40（開場15:50）
 講師：[研究発表 ]岸本恵一氏（本学アメリカンフットボール部アスレティックトレーナー）
 [基調講演 ]柳田泰義氏（京都学園大学健康医療学部教授）
 [特別講演 ]立木幸敏氏（国際武道大学体育学部教授）
 [総合討論 ]パネリスト :立木幸敏氏、柳田泰義氏、岸本恵一氏

　　　　　司会：佐藤真治（本学人間環境学部教授）
 場所：大阪産業大学多目的ホール

 主催　大阪産業大学学会
 お問い合わせ先
 大阪産業大学　人間環境学部スポーツ健康学科　TEL：072-875-3001（内線8110）

●開学50周年記念講演会
 「身の周りの小さなエネルギーを利用して電気を生み出す社会」
 11月17日（火）14:30～16:00（開場14:00）
 講師：陸田秀実氏（広島大学大学院工学研究院エネルギー環境部門准教授）
 場所：大阪産業大学多目的ホール
 お問い合わせ先
 主催　大阪産業大学学会　TEL：072-875-3001（内線2815）

●開学50周年記念コンサート
 12月8日（火）18:00～19:10（開場17:30）
 演奏：関西フィルハーモニー管弦楽団
 指揮：藤岡幸夫氏
 場所：大阪産業大学多目的ホール
 お問い合わせ先
 主催　大阪産業大学学会
　TEL：072-875-3001（内線2815）　
 講演会HP：i50.osu1965.jp/

  開学50周年を迎えます

職員によるハロウィンコーナーを設置するなど、
いろいろなゲームで大学祭を盛り上げます
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　本館1階多目的ホールで6月16日（火）
に藻谷浩介氏、7月7日（火）にさかなク
ンの学術講演会が開催され、両日とも
多くの来場者で賑わいました。
　「里山資本主義」で地域再生を通じた
日本のあり方を提唱して
いる藻谷氏は、「大阪府
の地域力」と題した講演
で、イメージや空気に流
されることなく、常に
データや数字に基づいて
判断する姿勢の大切さ
や、大阪という世界最大
級の規模を持った都市が
真の国際都市となるため
の戦略、さらに、「高齢
者の増加と現役世代の減
少」という課題を解決す
るためには地域内でお金
もエネルギーも回すこと

が重要であり、これから日本は世界に
先駆けて真に豊かな社会をめざしてい
けるという可能性などについて、豊富
な資料を示しながらわかりやすく説明。
講演会終了後も、地元の方々からの質
問に丁寧に答えてくださいました。
　東京海洋大学名誉博士のさかなクン
をお迎えした学術講演会のテーマは
「おさかなから見た水と環境のお話」で
した。七夕の日でもあったことから「七
夕魚」や「サツキマス」「タツノオトシ
ゴ」など、絵描きクイズや、テレビで
おなじみの「ギョギョギョ」発言など、
終始会場を盛り上げながら、水と環境
に関わる問題について講演をしていた
だきました。

藻谷氏、さかなクンの
学術講演会を開催

すべて
参加費無料
要事前申込 8月1日

現在

金
澤
成
保
学
長
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最先端のテクノロジーに
触れられることが研究の魅力

　父が医師で、祖父と母が獣医師である
こともあり、医学には元々興味がありま
した。小学校の卒業文集にも「将来の夢
はお医者さん」と書いた記憶があります。
大学は最初、医大に受かるレベルに到達
せず、獣医になろうと北海道大学の理Ⅱ
系に入学しました。が、教養の成績で工
学部に進学することになりました。工学
分野は好きでしたがだんだん妥協する姿
勢が嫌になり、一発奮起して札幌医科大
学に入学し直しました。卒業が近くなっ
た時、整形外科を選んだ理由は、自分の
得意分野の工学を関連付けられるからで
す。専門は人工関節で、股関節、ひざ関
節の傷んだ部分を取り換える治療です。

大阪大学の整形外科学講座が人工関節分
野、ならびその手術を支援する、コン
ピュータ支援外科の分野をリードしてい
たこともあり、入局を決めました。研究
がメインとなる大学院に入るまでは、大
阪大学の関連病院で勤務しました。
　最新のコンピュータや先端の技術に触
れられることが、この研究の最大の魅力
です。中学の時にパソコンでプログラミ
ングをしたり、ゲームをしたりしていま
した。グラディウス、R-TYPEなどの横
にスクロールする2次元のシューティン
グゲームが好きだった時代に、立体的な
画像が、盛んにゲームに応用されていき
ました。アフターバーナー（※1987年に
大ヒットした戦闘機を操る3Dシューティ
ングゲーム）はすごいと思いましたね。3D
ゲームの先駆けで、なぜこれほど綺麗に
動くのだろうと感動し、興味を抱きまし
た。工学部の学生さんには「医工連携」
は難しく感じられるかもしれませんが、
まずは「面白そうだな」というような興
味を抱いてほしいですね。

教え子から「医工連携」の人材を
輩出したい

　現在、日本での人工関節の手術件数は、
股関節で年間5万件、ひざ関節で7万件で
す。人工関節自体の歴史も50年ほどある

のですが、この間に耐久性、材料、デザ
インなどの改良が加えられていったのは、
医工連携があっての事だと思います。今
では、痛みがとれて動いて歩けるという
点に限れば100%に近い成功率になって
いると思います。3Dプリンタによる技術
革新を応用した手術支援機器（写真上＝手
に持っているもの）なども開発され、人工
関節分野は、今後も医工連携によって進
歩していくと思いますし、高齢化の進む
日本社会において、さらに必要とされる
分野になってくると思います。
　今は教える立場で、研究者の仕事は自
分に合っていると思います。学生さんに
は、「自分の限界をもう決めている事が多
いので、それは違うと思うよ」と伝えた
いです。例えば大学での国際交流によっ
て、今まで英語が話せなくてもいいと思っ
ている学生さんでも、一生懸命コミュニ
ケーションをとることで、努力してみよ
うかと気づく方も出てきています（写真左
＝タイからの短期留学生に対して卒業研
究の学生さんが積極的に話をしていま
す）。安易に限界を決める必要は、やっぱ
りないのです。
　将来的には機械工学科から、「医工連
携」に進む人材、医学知識のある工学者
を輩出したいと思っています。日本の更
なる発展のためにも必要な分野ですから。

　これまで整形外科の臨床医として勤務するかたわら、医工
学分野の一つであるコンピュータ支援外科領域の研究にも積
極的に打ち込んでこられた花之内准教授。2013年度から大阪
産業大学工学部機械工学科で教 をとる異色の准教授に「医
工連携」の重要性を伺いました。

●大阪産業大学工学部機械工学科准教授
 工学科研究科専攻教員

花之内健仁 准教授
はなのうち　たけひと　1974年11月、愛知県生まれ。2001
年札幌医科大学医学部医学科卒業、2008年大阪大学大学
院医学研究科外科系臨床医学専攻、博士（医学）取得。日本
整形外科学会、日本股関節学会、日本人工関節学会に所属。
2010年に股関節学会奨励賞（大正富山AWARD）受賞。
2013年度から現職。趣味は旅行。また最近は、家族サービ
スも加わったという、2人の子供の良きパパでもある。

ズ
ー

ムア
ップこの人！

医学知識のある
工学者を輩出したい
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クラブ活動の記録

大阪産業大学
■柔道部
○寺島杯（4/19報徳学園）2位
○全日本ジュニア柔道体重別選手権大会（大阪予選
会）（5/3堺市立大浜体育館）【55kg級】3位：田伏豪
氣（経済1回）【60kg級】3位：井上 豪（経済3回）【66kg
級】3位：吉井 廉（経済3回）【73kg級】2位：中野貴
朗（経済1回）・3位：大塚成貴（経済2回）
■スキー競技部
○全関西学生スキー選手権大会（3/6～11 野沢温泉ス
キー場）【団体】男子総合1部：3位【個人】男子1部
回転 3位：上野雅之（スポーツ健康3回）
■ソフトボール部
○関西学生ソフトボール春季リーグ戦（男子）（4/11
～5/24 万博記念公園）2部A：3位
■バドミントン部
○関西学生バドミントン春季リーグ団体戦（4/25～5/11
大阪市中央体育館）【団体女子】3部：2位（3部残留）
■バレーボール部
○関西大学バレーボール連盟春季リーグ戦（4/12～
5/17各大学体育館）4勝1敗　※Bリーグ1位通過
■ハンドボール部
○関西学生ハンドボール春季リーグ戦（4/4～5/10 各
大学体育館）男子6部：3位＝5勝3敗
■陸上競技部
○大阪学生陸上競技対校選手権（4/7～8 ヤンマー
フィールド長居）【男子200m 】2位：野村諒（スポーツ
健康4回）【男子4×100m】3位：竹島伸行（スポーツ健
康3回）・野村・伊達優将（スポーツ健康3回）・橋本貴
史（経済2回）【男子4×400m】3位：小谷大地（スポーツ
健康3回）・橋本・野村・植田裕介 （スポーツ健康2回）

大阪産業大学附属高等学校
■ゴルフ部
○大阪府高等学校ゴルフ選手権大会（5/20アートレ
イクゴルフクラブ）2位：横山紗蔵（3年）
■ソフトボール部
○第13回大阪高校春季大会（4/25～5/10四天王寺大
学グラウンド）準決勝：0-2 興国
○全国高校総合体育大会大阪府予選（5/30～6/13四
天王寺大学グラウンド）準決勝：0-6 興国
■少林寺拳法部
少林寺拳法大阪府民体育大会（5/31大阪市中央体育
館）【高校女子の部】優秀賞（2位）：河原やよい（2年）・
木原愛望（2年）
○大阪高等学校少林寺拳法春季大会兼全国高等学校
総合体育大会少林寺拳法競技大会予選（6/14同志社
香里高等学校）【男子単独演武の部】1位：宮迫汰一
（3年）【男子組演武の部】2位：角 海星（2年）・稲田
恒之介（2年）組【男子団体演武の部】1位：宮迫・
角・稲田・宮本恭介（2年）・筑後充貴（2年）・四宮裕
太（2年）・浅倉雷虎（2年）・伊東翔太郎（2年）【女子組
演武の部】2位：河原・木原組
※男子総合優勝
※この結果、2位までが7/31～8/2に行われるイン
ターハイに出場決定

■ウエイトリフティング部
○第70回大阪高校総合体育大会兼インターハイ・近
畿大会予選（6/7常翔学園）▶団体の部　優勝（2年連
続）▶個人の部　【女子48㎏級】1位：岩本彩香（3年）
＝92㎏【女子53㎏級】1位：杉野沙智（3年）＝100㎏
【女子53㎏級】2位：黒川天音（1年）＝81kg【女子75
㎏級】1位：知念ひめの（3年）＝180kg（大会新記録）
【男子56㎏級】1位：中越遼太（2年）＝180㎏【男子69
㎏級】2位：長友 郷（3年）＝189㎏【男子77㎏級】1
位：中川和幸（3年）＝200㎏【男子85㎏級】1位：塚
原湧斗（3年）＝185㎏【男子94㎏級】1位：大川健人
（2年）＝205㎏
※男子は全員、8月1～5日に明石で行われるインター
ハイへの出場

○第48回近畿高等学校ウエイトリフティング競技選
手権大会（6/19～21尼崎市ベイコム総合体育館）▶個
人の部　【女子75㎏級】1位：知念＝174㎏（大会新記
録）【男子94㎏級】2位：大川＝235㎏

■バレーボール部
インターハイ出場決定!　※リーグ戦で3位となり、8
月に大阪で行われるインターハイに出場決定
■硬式テニス部
○大阪高校春季テニス大会・2015大阪ジュニアテニ
ストーナメント（3/14～4/3靱テニスセンター他）【18
歳以下男子シングルス】3位：上曽山拓実（3年）【16
歳以下女子シングルス】優勝：東谷 和（1年）【16歳
以下女子ダブルス】優勝：東谷・他校生組
○大阪高校春季テニス大会（4/19～26MTP北村）【男
子ダブルス】準優勝　上曽山・水口 凌（2年）組
※男子シングルスで上曽山、男子ダブルスでは上曽
山・水口組が全国高校総体（インターハイ、大阪
開催）の出場権を獲得
■自転車競技部
8月に大阪で行われるインターハイ自転車競技（ト
ラックの部）に浜田樹（2年）が出場決定
■硬式野球部
○第97回全国高等学校野球選手権大阪大会（7/11～
31舞洲球場他）：ベスト4

大阪産業大学附属中学校
■少林寺拳法
大阪市中学校春季総合体育大会少林寺拳法競技の部
（6/7大阪市立矢田西中学校）
【男子単独演武の部】1位：玉井良侑（1年）【女子単独
演武の部】3位：北野真依（2年）
※両名とも全国中学生少林寺拳法大会出場

大阪桐蔭高等学校
■男子サッカー部
〇大阪高校春季サッカー大会・男子の部（6/7JGREEN
堺）：優勝（2年連続4回目）
○第68回近畿高等学校選手権大会（6/20～6/22滋賀
県）：優勝（2年連続7回目）
※全国高等学校総合体育大会（8/2～8/9兵庫県）に2
年連続7回目の出場
■ゴルフ部
○大阪府高等学校ゴルフ選手権大会（5/20アートレ
イクゴルフクラブ）3位： 薮田梨花（1年）73
○和歌山国体ゴルフ競技の部（9/27～29 いなみカン
トリークラブフジ）新 真菜弥（2年）　※大阪代表とし

て出場・薮田　※奈良代表として出場
〇関西高等学校ゴルフ対抗戦（団体戦）（6/8～9　北
六甲CC東）【男子】5位：池内佑輔（3年）・上田純也
（3年）・北野裕明（3年）・毛利浩一郎（3年）・松本凌
（2年）　※全国大会に進出
【女子】準優勝：加藤沙弥（3年）・堀内美希（3年）・
新・倉永光里（1年）・薮田　※全国大会に進出
○関西高等学校ゴルフ選手権大会（6/19～20グラン
ベール京都ゴルフクラブ）【女子】優勝：倉永＝計142
（72・70）・13位 ：薮田＝計149（75・74）　※両名と
も全国大会に出場
■女子バスケットボール部
○第68回大阪高等学校バスケットボール選手権大会兼
第68回全国高等学校バスケットボール選手権大会大阪
府予選兼第62回近畿高等学校バスケットボール選手権
大会大阪府予選（5/11～6/7舞洲アリーナ）：準優勝
○第62回近畿高等学校バスケットボール選手権大会
（6/19～21山城総合運動公園体育館他）：準優勝
※第68回全国高等学校バスケットボール選手権大会
（7/29～8/3山城総合運動公園体育館他）に出場
■男子バスケットボール部
○第68回大阪高等学校バスケットボール選手権大会
兼第68回全国高等学校バスケットボール選手権大会
大阪府予選兼第62回近畿高等学校バスケットボール
選手権大会大阪府予選（5/11～6/7舞洲アリーナ）：3位
■硬式野球部
○春季近畿地区高校野球大会大阪府予選：優勝
○第97回全国高等学校野球選手権大阪大会（7/11～
31舞洲球場他）：ベスト8
■少林寺拳法部
○大阪高等学校少林寺拳法春季大会兼全国高等学校
総合体育大会少林寺拳法競技大会予選（6/14同志社
香里高等学校）【男子単独演武の部】2位：小野湧瑚
（2年）　※この結果、2位までが7/31～8/2に行われ
るインターハイに出場決定

大阪桐蔭中学校
■少林寺拳法部
○大阪市中学校春季総合体育大会少林寺拳法競技の
部（6/7大阪市立矢田西中学校）
【女子単独演武の部】3位：青木優子（2年）
※全国中学生少林寺拳法大会出場

各クラブ日程表（予定）
クラブ名 大会名 日程 場所

アーチェリー部
関西学生アーチェリーターゲット選手権大会 8/11～21 服部緑地陸上競技場
関西学生アーチェリーフィールド選手権大会 8/26～27 白梅スポーツクラブ
全日本学生アーチェリー個人選手権大会 9/11～13 服部緑地陸上競技場

剣道部 大阪府学生剣道優勝大会 8/30 or 9/6 近畿大学記念会館
関西学生剣道優勝大会 9/28 大阪市立中央体育会館

男子硬式庭球部
関西学生テニス選手権大会 7/31～9/3 靭テニスセンター 他
全日本学生テニス選手権大会 8/10～8/21 岐阜メモリアルセンター
関西大学対抗テニスリーグ戦 9/ 6～10/11 各大学テニスコート

ゴルフ部 関西学生ゴルフ選手権大会 7/1～8/5 三木ゴルフ倶楽部
関西学生女子選手権大会 7/3～8/5 三木ゴルフ倶楽部

サイクリング部

全日本学生RCS
第6戦白馬クリテリウムラウンド 8/2～3 長野県白馬町

全日本学生RCS
第7戦レモンアイランドレース 9/6～7 広島県尾道市

全日本学生RCS第8戦
山形村ヒルクライムラウンド 9/14 長野県飯山形村

JBCF舞洲クリテリウム 9/14 舞洲スポーツアイランド

サッカー部 総理大臣杯全日本大学サッカー
トーナメント大会 8月（予定） JGREEN堺 他

少林寺拳法部 少林寺拳法東大阪市民大会 9/22 東大阪アリーナ

柔道部 関西学生柔道体重別選手権大会 8/30 天理大学
全日本ジュニア柔道体重別選手権大会 9/12～13 埼玉県立武道館

ソフトボール部 西日本大学選手権大会 8/7～10 京都府
全日本大学選手権大会 8/28～31 三重県

卓球部 関西学生卓球秋季リーグ戦 8/25～9/6 京都府立体育館　他

体操競技部 全日本学生体操競技選手権大会 8/18～22 新潟リージョンプラザ上越
全日本学生新体操選手権大会 8/23～27 新潟リージョンプラザ上越

バスケットボール部               関西学生バスケットボールリーグ戦 8/22～10/18 各大学体育館 他
バドミントン部 関西学生バドミントン秋季リーグ戦 9/11～26 大阪市中央体育館 他
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▽今回の特集は、留学生にスポットを
あてました。6カ国の学生が集まって
くれましたが、みなさん日本語が堪能
で、愉快な人たちでした。日本の食文
化にも慣れ、楽しく生活をしているよ
うです▽これまで我々に数々の感動を
与えてくれたキックボクサーの中嶋平
八選手が引退を宣言しました。今後は

新たな夢に向かう中嶋さんを、NeOSU
でも応援していきます。テコンドーの
江畑秀範選手はオリンピック出場に向
けて頑張っています。学園初のオリン
ピック選手が躍動する姿が今から楽し
みです▽桐蔭高校女子ゴルフ部の倉
永光里さんは、1年生にして優勝を飾
りました。今後も大いに期待が持てま

す▽産大高校では国際科がグローバ
ルコースに改編されました。本学園か
ら世界で活躍する人が増える事でしょ
う▽今年は大学開学50周年です。50
周年を機に、公式キャラクターやロゴ
マークなどが決定しました。また、6
月16日に藻谷浩介さん、7月7日にさ
かなクンの学術講演会が本学で開催さ

れ、両日とも多くの来場者で賑わいま
した。秋を迎えますが、これからもさ
まざまなイベントが行われます▽ズー
ムアップこの人 !では、機械工学科の
花之内健仁先生の研究室にお邪魔し
ました。今後、医工連携の分野で多く
の卒業生が活躍することでしょう。

（NeOSU編集部）

HATENA
学 園 の
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